



» PEMILIHAN KEPALA DAERAH

Pemkot Siapkan Posko Desk Pilkada

UMBULHARJO—Pemerintah Kota (Pemkot) Jogja menyiapkan Posko Desk Pilkada 2024 di lingkungan Balai Kota Jogja. Posko ini berfungsi untuk memantau, menginventarisasi dan mengantisipasi serta memberikan solusi permasalahan yang terjadi selama pelaksanaan pilkada.

Kabag Tata Pemerintahan Pemkot Jogja, Subarjilan, menuturkan Posko Desk Pilkada dibentuk didasarkan Permendagri No.9/2005 tentang Pedoman Bagi Pemerintah Daerah dalam Pelaksanaan Pemilihan Kepala Daerah dan Wakil Kepala Daerah. "Posko Desk Pilkada merupakan kebijakan untuk memudahkan koordinasi Tim Desk Pilkada sesuai Permendagri No.9/2005," ujar Subarjilan saat dikonfirmasi, Sabtu (21/9).

Dia menuturkan, tim Posko Desk Pilkada terdiri dari perwakilan semua perangkat daerah Pemkot Jogja. Ada juga instansi lain di luar Pemkot seperti Polresta, Kodim dan Kejaksaan Negeri Kota Jogja. "Semua perangkat daerah di lingkungan Pemkot Jogja juga dilibatkan. Jika terjadi sesuatu, maka dimungkinkan bisa diselesaikan sesuai ketugasan masing-masing perangkat daerah," katanya.

Tugas Posko Desk Pilkada ini, menurut Subarjilan, berbeda dengan ketugasan Bawaslu. Posko tersebut tidak menerima pelaporan permasalahan dari masyarakat, tetapi dari internal tim desk pilkada misalnya dari masing-masing Forum Komunikasi Pimpinan Daerah (Forkopimda). "Ini berbeda dengan Bawaslu yang justru mengawasi potensi pelanggaran pilkada. Permasalahan itu belum tentu pelanggaran. Kalau bisa diinventarisasi, maka kami antisipasi sehingga tidak menjadi permasalahan yang benar-benar menghambat pelaksanaan pilkada," katanya.

Posko Desk Pilkada terletak di dalam lingkungan Balai Kota Jogja. Rencananya, posko ini akan mulai beroperasi dua hari sebelum kampanye berlangsung. "Rencana akan kami operasionalkan dua hari menjelang kampanye. Tempatnya sudah siap. Operasional Posko Desk Pilkada setiap hari bekerja untuk memantau dan berkoordinasi," katanya. *(Afi Annisa Karli)*



istimewa/Dokumentasi Pemkot Jogja

Posko Desk Pilkada yang ada di kompleks Balai Kota Jogja.

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 05 Oktober 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005